

Sonderpreis des Jahres

Diana Raupp



Als Diana Raupp 2003 das Training der Rhythmischen Sportgymnastik übernahm, hatte sie ein schweres Erbe anzutreten, den sie musste mit einem 400-Euro-Arbeitsverhältnis eine vollzeitangestellte Trainerin ersetzen. Deshalb passte die Vereinsleitung die Erwartungen dem neuen Arbeitsverhältnis an. Das hieß: weniger Trainingseinheiten, kleinere Ziele.

Doch da hatte der MTV die Rechnung ohne Diana gemacht. Mit einer unglaublichen Konsequenz verfolgte sie die alten Ziele – also Landesspitze und Teilnahme bei nationalen Wettkämpfen weiter. Dass dies eigentlich mit ihrer geringen Bezahlung überhaupt nicht im Einklang stand, störte sie wenig.

Diana Raupp stellt fast ihre gesamte Freizeit der Sportgymnastik zur Verfügung. Sie qualifizierte sich zur B-Trainerin und B-Kampfrichterin und betreut außerdem eine der erfolgreichsten Showgruppen Deutschlands: die Arachnophobia des MTV Stuttgart Danke Diana.

Sonderpreis des Jahres

Jolanta Marek



Jolanta Marek ist seit 2007 Mitglied bei den Stuttgart Valley Rollergirlz, die seit 2011 eine eigene Abteilung des MTV Stuttgart sind. Sie trägt den Kampfnamen: Elli Minate. Von Anbeginn übernahm sie Verantwortung bei der Organisation der Roller-Derby-Wettkämpfe, den international Roller Bouts. Die Veranstaltungen sind immer ausverkauft und es ist eine gewaltige ehren-amtliche Herausforderung für Jolanta. Trotz dieser Beanspruchung übernahm Jolanta Marek seit 2010 außerdem die Tätigkeit als Trainerin bei den MTV-Rollergirlz – und zwar 100%ig ehrenamtlich. Sie entwickelte maßgeblich den Verhaltenskodex (Code of Conduct) mit und ist zudem die Verantwortliche für die Erste Hilfe beim Training und Wettkampf. So ein großes ehrenamtliches Pensum schafft Sie durch eine systematische Arbeitsstrukturierung und wird deshalb auch schon mal als Elli-Tabelli geneckt. Der MTV Stuttgart hat mit Jolanta Marek ein Juwel in den eigenen Reihen und ist sehr stolz darauf.

Sonderpreis des Jahres

Sonja Gönner



Ihre Ehrenamtskarriere liest sich wie das who is who des Trampolinsports. Früher war sie als D-Kader aktiv und ist seit 1994 Fachgebietsvorsitzende im Turngau und Trainerin im MTV Stuttgart . Sie arbeitet seit 1997 als Kampfrichterin und ist seit 2000 Abteilungsleiterin. Unter ihrer Leitung entwickelte sich die Trampolin-abteilung zu eine der erfolgreichsten in Deutschland. Sie führte den MTV 2008 zum Landesleistungszentrum und schaffte mit ihrem Trainern und Aktiven 2011 den Aufstieg in die 1.Bundesliga. Somit wird der MTV ab 2012 auch im Trampolin auf Topniveau mitmischen. Besonders hervorzuheben ist ihr Engagement, wenn es darum geht, die sportlichen Leistungen des MTV in der Öffentlichkeit zu präsentieren. Hier ist kein Weg zu weit und kein Problem zu groß. Deshalb ist der MTV auch ganz besonders stolz darauf , im Herbst 2012 in der neuen SCHARRena die deutschen Meisterschaften im Trampolin turnen auszurichten. Danke Sonja.